

# **SEMANA A SEMANA**

## **FEBRERO 24 - MARZO 1**

Iniciamos nuestra semana con el acostumbrado encuentro entre maestros/as, psicólogas y, en medio de calurosos saludos y los mejores deseos para la jornada, bajo la dirección de nuestro señor rector, Luis Fernando Castañeda, quien también se sumó a los saludos y compartió recomendaciones, además de presentar la agenda a tratar.

La reunión comenzó con una exposición a cargo del maestro Pablo Hernández, representante del comité de democracia, sobre el gobierno escolar. Se abordó la importancia de la representación estudiantil dentro de la institución, así como las elecciones de representantes, personero y consejo directivo, destacando sus respectivas funciones, el cronograma y las condiciones de participación en dicho proceso electoral.

En un segundo momento, el maestro Andrés Moreno, en representación del comité de tiempo libre, presentó la propuesta para la realización del torneo interclases 2025, que incluirá la práctica de diversos deportes y buscará contar con la mayor participación posible del estudiantado de ambas secciones.

El encuentro finalizó con la división del grupo de maestros y maestras por sección. Bajo las directrices de los respectivos coordinadores académicos, se retoman conversaciones con la participación de todos y todas sobre experiencias vividas y planteadas desde las diferentes asignaturas. Además, se discutieron situaciones particulares de algunos estudiantes y se presentaron informes sobre reuniones con familias y alumnos nuevos en la institución.

Ya superada la mitad del primer período académico-formativo, se hace fundamental realizar un verdadero proceso de autoevaluación. Evaluar nuestra relación con los saberes, con los demás y con el entorno no solo constituye un principio académico fundamental dentro de nuestro

Sistema Institucional de Evaluación (SIEE), sino que también proporciona elementos esenciales para la convivencia.

Durante la semana, los estudiantes de ambas secciones trasladaron el aula a otros escenarios, como el Colegio Canadiense y el polideportivo de La Tablaza. Acompañados por maestros y entrenadores, disfrutaron del deporte—fútbol, baloncesto y voleibol—y evidenciaron progresos no solo en el ámbito deportivo, sino también en aspectos fundamentales del desarrollo personal, como la toma de decisiones, el trabajo en equipo, la solidaridad, el respeto y, algo esencial y lamentablemente en vías de extinción: afrontar la frustración. Desde este espacio, agradezco a las familias que secundaron nuestra propuesta y dedicaron tiempo no solo para llevar a sus hijos e hijas a los respectivos escenarios, sino que, en algunos casos, también se hicieron presentes en los encuentros.

Las actividades extracurriculares continuaron ofreciendo magníficos finales de tarde y cierre de jornadas académico-formativas. Incluso los aguaceros, desatados a toda hora, parecieron suspender su función para sumarse al disfrute de las actividades.

A lo largo de la semana, se mantuvieron conversaciones y diálogos con los estudiantes, especialmente con aquellos que recién ingresan a nuestra institución. Como siempre lo he manifestado, el contacto cercano y el conocer un poco la historia de cada estudiante y su familia nos permite construir estrategias y alternativas que optimicen el proceso académico-formativo.

La semana culminó el sábado con la presencia en el colegio de los estudiantes de grado once, quienes, junto al maestro de Química, Cristian Díaz, continuaron su preparación para la presentación de la prueba Saber 11° 2025.

Mientras tanto, nuestros pequeños futbolistas, pertenecientes a los equipos que participan en el torneo organizado por el Club Campestre, iniciaron su participación en compañía de sus familias y de los maestros José Fernando Castañeda y Andrés Moreno. En un escenario maravilloso y con una gran asistencia de público, disfrutaron de una

mañana llena de aprendizajes en diferentes ámbitos, obteniendo dos de los tres posibles resultados: una victoria y una derrota.

¡Para todos, una buena semana!

**Luis Javier Hernández Montoya**

Coordinador de Convivencia